

Nagai Rotary Club



ロータリー：
変化をもたらす



長井ロータリーカラブ



Weekly report

国際ロータリー会長

イアン H.S.ライズリー

長井ロータリーカラブ会長	渡辺 清 隆
長井ロータリーカラブ幹事	大道寺 信
パストガバナー	渡部 保太郎
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15
事務局	長井商工会議所内 Tel:0238-83-2047

第2800地区ガバナー	鈴木 一作
第6ブロックガバナー補佐	小林 正芳
例会場 タスパークホテル Tel:0238-88-1833	
会報委員 土屋 茂樹・浅野 敏明・栗田 正彦・齋藤 圭央	

URL : <http://www.nagai-rc.jp>
 四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か
 平成29年8月29日(火曜日) 第2,718回
 【月間テーマ】 会員増強及び拡大

E-mail : info@nagai-rc.jp
 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか
 <例会報告 NO.6>
 会員卓話 五十嵐 順子 会員

★会長挨拶(渡辺清隆会長)



朝の防災ラジオでびっくりされたことでしょう。6時7分頃北海道上空を通過したことなど完全にミサイルの動きは、わかっていたが自衛隊の破壊行動はとらなかったということです。外に出て空を眺めてみましたがなにもとんできませんでした。ジョギングや犬の散歩をする人がいただけでした。(*^o^*)

話は変わりますが、先週の24日に「新庄まつり」に行ってきました。今回で262回目で全国の33の山鉾・屋台行事の一つとしてユネスコ無形文化遺産に登録されたそうです。

1756年に藩主の戸沢正謙(まさのぶ)が前年の大凶作で打ちひしがれている領民に活気と希望を持たせ、豊作を祈願するために、城内の天満宮の「新祭」を領民挙げて行ったのが始まりと言われています。戸沢政盛藩主から新庄藩の歴代藩主をつとめたことも260年以上祭りが続いた要因であるとも言われています。

地域を挙げてのお祭りで、祭りのある3日間は新庄市内はもちろん、

最上地域 7町村の全学校が休みになります。町内を歩いていると医者も銀行もほとんどの店が休みでした。開けているのはスーパーと飲食店それに山車が通る商店街くらいでした。

各山車から3人ほどが寄付集めに走り回ります。奥の奥の家まで走り回ります。山車が20ありますから20回次々に家に入っています。いくらくらい集めているのか聞いてみたら一軒で300円とか500円とか、家によっていろいろだそうです。

でも、×20ですからちょっとした金額になると思います。

地域を挙げてという点では、町方といわれる街中の中心部の若連が山車を作り、在方と言われる周辺部のいわゆる在の方の若連が囃子を担当します。そして子供達が山車を引きます。子供達は三日間学校は休みですから。さらに山車には〇〇若連とか風流〇〇とか書いてあり、企業色が一切ありません。地域が一体となって作り上げた祭りです。今回初めて6時半からの夜の「宵まつり」山車行列を見ました。光が入るとまた趣があって素晴らしいです。

在衆の囃子、若連のお囃子がすごいんです。太鼓・笛・鉦・三味線で構成されます。格好がいいんです。髪を上にまとめたお姉さんも上の方にちょこんと鉢巻をして腹当をして股引をピチッとはいて、歩きながら大きなしぐさで大太鼓と小太鼓2つを4人で踊るようにたたくのがっこいいんです。曲目は「寄せ笛」「すぐわた」「かっこ」「二上がり」の四曲があるそうですが一般には悠長な「すぐわた」とテンポの速い「かっこ」が演奏されるそうです。しかし楽譜はなく口で伝えられているので20の山車それぞれが曲もたたき方も少しずつ違うので次々に聞こえてくるお囃子を見て聞いていると楽しくなります。山車は展示される3台を残して、翌日には取り壊されます。そして、その日から翌年の準備が始まるそうです。

★幹事報告(大道寺幹事)

- ・天童ロータリークラブ創立 60 周年記念式誌届いております。
- ・4 クラブ合同親睦ゴルフコンペの出欠の確認をお願いします。
- ・10月 15 日 インターシティーミーティングの出欠の確認をお願いします。
- ・本日配布致しました年次計画書・活動報告書で気づいた点ございましたらご連絡ください。
- ・早退届 渡部 堅一 会員

★委員会報告

前田 昌信 委員長

- ・ガバナー月信

4 ページ RYLA コーナーに私書かせていただきました。

8 ページ ガバナー公式訪問の記事ご覧になってください。

<在籍年数表彰>

7月	8月
渡部堅一 会員 13 年	斎藤慎治 会員 34 年
渡辺清隆 会員 11 年	浅野敏明 会員 3 年
大滝 徹 会員 4 年	
那須 修 会員 4 年	
五十嵐順子会員 3 年	

<ニコニコ BOX>

- ・尾形 和夫 会員

新社屋が完成しました。

- ・塚田 弘一 会員

五十嵐会員いつもありがとうございます。

- ・高橋勇喜知 会員

五十嵐会員の話を聞きたくてめずらしく朝早く目が覚めたと思ったら J アラートでした。(;^ω^)

- ・五十嵐順子 会員

パソコンが起動しません。(;∀;) せっかくの機会をいただいたのに申し訳ございません。

★会員卓話（五十嵐 順子 会員）



- ・画面を見ていただきながら話をしたかったのですがパソコンの起動ができなくて出来ません。すみません。
- ・今年は羽越水害から 50 年もあり、また、最近では九州北部豪雨災害、秋田県の水害発生など、50 年に一度といった集中豪雨や突然のゲリラ豪雨などが発生しています。そこで今日は「自然災害への備えと復旧体制」についてお話をいたします。
- ・東日本大震災から 6 年半近く経ちますが当時、電気の止まった地域とそうでなかった地域があったと思います。470 万戸が停電、東北電力管内の 7 割に相当いたします。山形県は 85% が停電、ほとんどが宮城から電気がきていますので、津波など

で甚大な被害を受けたため停電になったのです。秋田など他の発電所もあるのですが、大部分の発電所は送電線から電気を受電しなければ再稼働できませんので、山形県、被害の少なかつた地域でも復旧まで時間を要したことになります。

・現在、宮城からの供給がほとんどですが、何かあったときに新潟から電気を流せるルートとして南山形幹線という送電線工事を建設しています。これができると長期化の停電はクリアできる体制になると思います。

・自然災害に対する当社の体制は 3 つあります、1 つは「警戒体制」で気象予報を参考に大型台風や爆弾低気圧が来そうなときにすぐに対応ができるような体制をとること、2 つ目は、「第 1 非常体制」で実際停電が何件か発生し、かつ今後も災害が発生しそうな場合、3 つ目に、他事業所に応援をもらうなど、広域的な災害の場合には「第 2 非常体制」を敷いて対応しております。

・地震災害の場合はいつ発生するか予測できないため、社内の行動指針を決め、震度 6 弱以上の場合には「第 2 非常体制」が自動発令され、社員は各自の役割に応じた対応を開始します。

・他電力、自治体、自衛隊との協力体制も取っており、熊本地震の時など応援隊の派遣も致しました。

・冬場の停電の原因として豪雪での倒木による断線がありますが、伐採作業を行って対応したり、また、難着雪電線という着雪しづらい電線を開発して、断線しない工夫をしています。

・何かあった場合一日も早く復旧できるように、また、パトロールなどで停電の芽を摘むよう取り組んでいきたいと思います。

・東日本大震災を振り返る DVD をご覧ください。



・営業をさせていただきます。

おトクな新料金プラン よりそう+ファミリーバリュー

よりそう e ねっと ご入会・感謝キャンペーン

よりそう e ねっと 入会のご案内

ピーアールさせていただきました。ありがとうございました。

★次回例会予定

9月 5 日(火) ガバナー公式訪問 鈴木 一作 氏

★出席報告

8月 29 日例会 報告者：伊藤委員長

	会員数 (免除)	出席数	出席率	MU 数	修 正 出 席 数	修 正 出 席 率
本日	26 (3)	24	82.75 %			
前回 (8/22)	26 (3)	16	61.53 %			
前々回 (8/1)	26 (3)	19	73.07 %			